

Toi dont le nom est amour

Je te prie, Seigneur,  
pour tous ces hommes et ces femmes divorcés,  
souvent remariés,  
que je croise sur ma longue route.  
Ils portent le sentiment d'un échec  
parfois très douloureux,  
souvent mêlé à la crainte  
que leurs enfants en soient victimes.

Je te prie pour ceux  
qui ont été injustement abandonnés,  
pour ceux aussi  
qui sont responsable de la rupture.

On leur avait dit que  
leur union serait pour tous  
l'image de ton union avec l'Eglise.  
L'idéal, souvent confusément compris,  
était au-delà de leurs forces.

Pardonne les fautes  
de ceux qui n'ont pas su comprendre « l'autre »  
auquel ils avaient lié leur vie,  
de ceux qui n'ont pas eu le courage  
d'accepter une vie commune difficile  
ou de refuser un nouvel amour qui s'offrait.  
Apporte force à ceux qui doivent supporter  
la solitude et parfois le souci d'élever seul les enfants

qui appartiennent aussi à « l'autre »  
et sont souvent déchirés.

Tu sais que souvent  
le nouveau foyer qui s'est créé  
veut te rester fidèle, qu'il souffre  
de se voir exclu de l'Eucharistie  
sans en bien comprendre les raisons,  
sans croire assez  
que ta grâce connaît aussi d'autres chemins.  
Fais qu'ils restent serviteurs actifs  
à l'écoute de ta Parole et fidèles à ton Eglise.  
Donne à tous ceux  
qui rencontrent ces blessés de l'amour  
-en particulier les prêtres-  
la grâce de les accueillir comme des frères.  
Eclaire aussi ton Eglise  
sur les voies d'une plus grande miséricorde.

O Toi, dont le nom est Amour  
fortifie tous les couples dans leur amour  
qui n'est qu'une étincelle du tien,  
pour que tous, mystérieusement,  
se retrouvent un jour en toi.

Monseigneur Armand Le Bourgeois